

## Maison de verre de Pierre Chareau

31 rue Saint Guillaume, 75007 Paris (Métro St Sulpice ou St Germain des prés)

Visite Guidée en anglais

Guided Tour in English

Adhérents : &amp; non-adhérents : 42 €

Reservation : [contact@paris-artdeco.org](mailto:contact@paris-artdeco.org)

23 JUN 2016  
JUNE 23<sup>th</sup> 2016

The Maison de Verre (1928-1931) was built for Dr. Jean Dalsace by architect-designer Pierre Chareau. It has three storeys and was designed as a unified space.

The facade overlooking the courtyard is entirely glazed. A framed metal structure supports panels made of glass blocks.

The rooms are insulated from one another with wooden or metal sliding or revolving doors. Glass blocks or panes separate the different areas.

The New York Times considers la Maison de Verre as « The best house in Paris »

La Maison de Verre (1928-1931) fut réalisée par l'architecte-décorateur Pierre Chareau, pour le docteur Jean Dalsace.

Elle est composée de trois étages, conçue comme un espace total, dont la façade sur cour est complètement vitrée : une structure métallique tramée soutient des panneaux en pavés de verre tandis que les chambres s'isolent par des portes-placards, en bois ou métal, qui coulissent ou pivotent. Ont également été utilisées des dalles ou briques de verre séparant les espaces.

Le journal le New York Times considère la Maison de Verre comme « The best house in Paris »

VISITE GUIDÉE  
DE LA MAISON DE VERRE

## Association Paris Art Deco Society - APADS

Association loi 1901

Boite aux lettres n°6

22 rue Léopold Bellan, 75002 Paris

[contact@paris-artdeco.org](mailto:contact@paris-artdeco.org)[Facebook.com/parisartdeco](https://www.facebook.com/parisartdeco)[www.paris-artdeco.org](http://www.paris-artdeco.org)